

広報こしば ⑩

「栗山川を きれいに」の願いを込めて



表彰を受ける
入賞者の皆さん
(小学生)



栗山川沿岸9
市町村の小・中
学生から募集し
た「栗山川浄化
啓発作品」入選
者の表彰式が、
11月27日に文化
会館で行われま
した。

- 作文の部 松本和夫(横芝小)
- 標語の部 五木田康宏(横芝中)
- 標語の部 後藤茂樹(横芝小)

ポスター
作文・標語

優秀作品を表彰

水など、私たちの生活に欠かせない栗山川を、汚染から守ることをねらいとして、栗山川汚染防止対策協議会が毎年募集しているもので、今年はポスター・作文・標語の各部門で、合計352点もの応募がありました。

横芝町からは、次の方々が最優秀となつたほか、多くの入賞者を出しました。
(敬称略)

サラリーマンの申告術

よりな情報をお届けします。

給与の年収が一千万円以下の方で、雑損控除、医療費控除、寄付金控除、あるいは住宅取得控除を受けるため提出する、給与所得者の還付申告書の提出は、2月16日以前でも受け付けています。

そこで、1月末ごろ会社から交付される「給与所得の源泉徴収票」をもらったら、すぐ税務署に申告書を提出するのがコツ。混雑覚悟で税務署に行くよりは、早めに提出し、早く還付金を手にするのが得策というものです。



柏谷直樹医師



中村正明医師

2名の常勤医師(内科)が着任

東陽病院

気軽にご利用を

東陽病院(光町宮川)に、2名の内科常勤医師が着任し、昨年11月から診療を行っています。

今回、千葉大から新たに着任したのは、柏谷直樹・中村正明両医師です。

内科は、これまで桜井院長が兼務で診療にあたっていましたが、多忙なため皆さんに大変迷惑をおかけしていました。しかし、新進気鋭の両先生の加入により、皆さんの期待に十分こたえられる医療体制ができました。東陽病院は皆さんの病院です。お気軽にご利用ください。

組合立
東陽病院
04798
(4)1335

学校体育
表彰

横芝小学校(藤代弘一校長、児童数904人)では、昭和56年から3年間、文部省指定の「体力づくり推進校」として、生きがいを育てる体力つくり』をテーマに、生活の体育化に意欲的に取組んできました。

その成果が認められ、11月15日に日本学校体育研究連合会から、体育優良校として表彰されました。

- 千葉県統計協会会長表彰 川島六郎(新島本郷)
- 県都部連合統計研究会会長表彰 実川栄(於幾)
- 前川恒文(本町)

農林統計

長年にわたって、農林統計調査員として活躍された次の方々が、12月13日に開かれた千葉県統計大会で表彰を受けました。
(敬称略)



農林統計